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 ACTA DE LA COMISIÓN INFORMATIVA Y DE CONTROL DE 

EDUCACIÓN, CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD 
 

Mislata, a 01 de marzo de 2017, 14'35 horas. 
 
Asistentes:  
Dª. Pepi Luján Martínez 

Dª. Ana Mª Julián Ruiz 

 Dª. Lola Hortelano Ramón 

D. José Luis García García 

Dª. Mª Carmen Tarín Darrocha  

D. Ximo Moreno Porcal 

D. Antonio Arenas Almenar 

D. Pepa Saiz Gómez 

D. Fernando Gandía Escorihuela 

D. Javier Gil Marín 

 Secretario de la Comisión: Roberto Vallés Villena 
 
Asuntos tratados:  
 
1.- Aprobación del actas del 15 de febrero de 2017. 
 
Se somete a votación la aprobación del acta de 15 de febrero de 2017, y se 

aprueba  por unanimidad de los presentes.  
 
2.- Ruegos y preguntas  
 

La Sra. Luján contesta  a las preguntas realizadas en la comisión del día 15 de 

febrero por el Sr. Gandía, con el siguiente detalle:  

   

- El expediente de los Cursos de la Fábrica se encuentran a disposición en el 

departamento de Cultura. 

 

- Respecto al asunto del contenedor en el complejo deportivo de la Canaleta se 

pone en conocimiento que el número de contenedores es el mismo que había 

anteriormente, pero que uno de ellos, el del club de buceo, ha sido cedido a otro club 

deportivo. 
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- En cuanto a la aplicación presupuestaria 3340.22699, la Sra. Luján informará a 

que se refiere en la próxima comisión. 

 

La Sr. Luján responde a las  preguntas  del Sr. Gil, con el siguiente contenido: 

 

- Respecto al equipamiento deportivo en el complejo deportivo de la Canaleta, 

señalar que ya ha sido instalado, y dentro del plazo establecido en el contrato de 

suministro. 

 

- En cuanto a los desperfectos en las pistas polideportivas,  se pone en 

conocimiento por la Sra. Luján que se están realizando trabajos de reparación en las 

mismas.  El Sr. García interviene y manifiestas que en las pistas exteriores también se 

están realizando trabajos de mejoras y que se verán las mejorías próximamente. 

 

El Sr. Gil manifiesta que hay muchas instalaciones con desperfectos  y sin 

mantenimiento, y que este hecho lo ha manifestado anteriormente.  La Sr. Luján 

responde que las pistas y las instalaciones se revisan continuamente. 

 

Respondidas las preguntas realizadas en la anterior comisión, el Sr. Gil pregunta 

si se va realizar algún acto institucional por parte de la Corporación en la semana de 

fallas. 

 

 El Sr. Arenas contesta que los actos falleros son realizados por la Agrupación de 

Fallas de Mislata. 

 

El Sr. Gil manifiesta que el Consell de la Joventut realizó un viaje a la nieve con la 

colaboración de la concejalía de la Joventut, y pregunta si se tiene previsto realizar 

actividades al aire libre para la próxima primavera. 

 

La Sr. Luján manifiesta que se le contestará en la próxima comisión. 

 

El Sr. Gil pregunta sobre los datos de afluencia a las pistas polideportivas del 

complejo deportivo de la Canaleta durante el ejercicio 2016. 

 

La Sr. Luján manifiesta que se le contestará en la próxima comisión. 

 

El Sr. Gil realiza dos ruegos: 
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- Ruega si podrían realizarse trabajos de pintura en la Sala de exposiciones del 

Centre Jove. 

 

- Por otro lado, y dado que tiene conocimiento que en algunos municipios existe 

un buzón donde devolver los libros de la biblioteca,  las 24 horas del día y los 365 días 

del año y que tiene buena respuesta, ruega si esta iniciativa se podría llevar a cabo por la 

Corporación, puesto que dicha iniciativa la agradecerían los ciudadanos de Mislata. 

 

La Sr. Luján responde que se estudiará. 

 

El Sr. Gandía manifiesta que el sábado 25 de febrero con motivo de la visita de la 

fallera Mayor de Valencia y su corte de honor, se descubrió un cartel de fallas 2017. Y en 

este sentido pregunta como ha sido el proceso de elección de citado cartel, si se han 

presentado más candidatos o se hizo la elección del mismo de manera directa. 

 

La Sr. Luján manifiesta que se le contestará en la próxima comisión. 

 

El Sr. Gandiá también pregunta sobre el número de dorsales, la recaudación final 

y a que entidad ha ido destinada dicha recaudación como consecuencia de la “Carrera 

de la mujer”, que se realizó el sábado 25 de febrero. 

 

La Sra. Luján y la Sra. Tarin contestan que la recaudación irá destinada a una 

asociación contra el cáncer. No obstante, en la próxima comisión se les contestará. 

 

El Sr. Gandía solicita información sobre la programación de la "La Fábrica 

d'Espectacles". 

 

La Sra. Luján responde que se hará llegar la información mañana. El Sr. Arenas, 

contesta que a partir de ahora se hará llegar al resto de grupos políticos, en vuestros 

respectivos casilleros, toda la información de actos de La Fábrica. 

 

El Sr. Gandía puntualiza que en el folleto que le fue entregado el sábado ponía 

ofrenda cuando en realidad debía poner homenaje, que esos detalles se tengan en 

cuenta para las próximas ocasiones. 

 

El Sr. Arenas contesta que se tendrán en cuenta para las próximas ocasiones. 

 

El Sr. Gandía pregunta sobre de quién depende la fumigación de los centros 

escolares y por quién o qué empresa han sido realizados. 
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La Sra. Tarín contesta que se han realizado trabajos de fumigación y que existen 

partes de esos trabajos realizados, pero que este es un asunto a tratar en la comisión de 

interior y no en esta comisión. 

 

Y no habiendo más asuntos de que tratar, siendo las 14:55 horas, se levanta la 

sesión, de cuyo contenido se extiende la presente acta, y de todo lo cual, como 

secretario, certifico.  

 

 

 

LA PRESIDENTA,         EL SECRETARIO,  

          LOS/AS CONCEJALES/AS ASISTENTES, 
 


